

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 19. Mai 2016

Missio Truck gibt sein Stelldichein in Mühlheim

Am 16. und 17. Mai besuchte der Missio Truck, der das Thema "Menschen auf der Flucht" multimedial in Szene setzt, die Stadt Mühlheim. Der Einladung von Stadt, Pfarrgruppe Mühlheim und dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge folgten trotz ungemütlichen Wetters am Pfingstmontag zahlreiche Mühlheimerinnen und Mühlheimer.

Bürgermeister Daniel Tybussek, Erste Stadträtin Gudrun Monat und Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter ließen es sich nicht nehmen, den virtuellen Rundgang selbst zu erleben. Am Dienstag hatten dann die Schülerinnen und Schüler der Friedrich-Ebert-Schulen die Möglichkeit, die Flucht vor einem Bürgerkrieg aus der Perspektive eines Flüchtlings hautnah nachzuempfinden.